



Review Game Booster 4x Faster Free

G19 Mobile

Game Booster 4x Faster Pro es una app gratis que te permite mejorar el rendimiento de tu móvil a la hora de utilizar juegos. El programa elaborado por G19 Mobile colabora para que tu terminal tenga un rendimiento productivo, eficaz y óptimo. Además te permite crear tu biblioteca de juegos

Los **juegos para móviles** son uno de los grandes sucesos de los últimos años. La pasión que se desató a mediados de los 80 por los arcade, las consolas y los ordenadores, se trasladó a los pequeños terminales que hoy son el dispositivo tecnológico más importante de nuestras vidas. Las posibilidades que brindan los programas en formas de app son infinitas.

De esta manera, tenemos acceso a todo tipo de videojuegos. Desde franquicias reconocidas e históricas hasta productos novedosos, independientes, auténticos y originales. Se pueden encontrar los grandes éxitos multijugador o Battle Royale o joyas ocultas que son desarrolladas por jóvenes talentos que se vuelven famosos y millonarios de la noche a la mañana con una idea sorprendente. Las opciones son infinitas. Hay **juegos gratis**, opciones de pago o alternativas de tipo mixtas.

Ahora bien, hay una pregunta que surge de manera constante entre los gamers de este tipo de dispositivos y es **cuál es el mejor móvil para jugar**. Los requisitos técnicos varían según cada app, juego o propuesta pero está claro que cuanto más pesado, desarrollado o elaborado sea el título requerirá de más condiciones de tu terminal. Existen apps para mejorar el rendimiento de tu terminal y hoy vamos a contarte todo sobre una de las más destacadas que puedes conseguir en las tiendas virtuales de **Android e iOS**.

Game Booster 4x Faster Free es una app desarrollada por G19 Mobile. Su función principal es aportarte todo tipo de herramientas para lograr que tu teléfono móvil funcione de la manera más óptima y eficiente a la hora de utilizar videojuegos. Además te permitirá tener toda tu biblioteca de juegos en un solo programa.

Usar Game Booster 4x Faster Free te otorgará muchos beneficios para que puedas experimentar tus juegos favoritos de la mejor manera. La app potenciará de manera automática todo lo que tu terminal necesita para funcionar correctamente. Tan solo presionas un botón y el móvil se pondrá en el modo más óptimo para la tarea.

La experiencia a la hora de disfrutar de tu título preferido será muy enriquecedora gracias al funcionamiento de la inteligencia artificial de este programa. Además aplica tecnología HDR (High Dynamic Range) durante tus partidas lo cual mejora notablemente la calidad gráfica.

Sabemos que los apartados gráficos, efectos y diseños son de los detalles más destacados de los videojuegos y con **Game Booster 4x Faster Free** podrás controlar todo lo que refiere a ese apartado. Puedes aplicar la resolución de 1080 pixeles así como controlar los FPS.

El rendimiento es otro de los puntos que debes controlar y una manera de medirlo es ver si el dispositivo móvil recalienta o no. Al instalar Game Booster 4x Faster Free tendrás control para correr el videojuego de la manera más eficiente y que no se sobrecargue el rendimiento del aparato. Se encuentra comprobado que no recalienta en sistemas populares como Snapdradon 801, 820 y 821.

No solo tendrás opciones para mejorar el rendimiento y la calidad gráfica. El programa elaborado por G19 Mobile te dará la chance de que personalices todo lo que tenga que ver con los juegos en tu dispositivo móvil. Puedes programar cuándo quieres que se lance, configurar inicios rápidos, aplicar colores especiales durante las partidas y mejorar toda la configuración que creas necesaria para un correcto funcionamiento.

Puedes acceder a la **versión gratuita** de Game Booster 4x Faster Free o comprar su alternativa de pago por menos

de 1\$ llamada Game Booster 4x Faster Pro. Ambas opciones son de las más valoradas por jugadores de todo mundo.

El tan popular universo de los videojuegos se expandió con las nuevas tecnologías a los teléfonos móviles. Esto trajo nuevos usuarios y a la vez novedosas necesidades y demandas por parte de los jugadores. G19 Mobile reconoció esta necesidad y ofrece con Game Booster 4x Faster Free una gran opción para que tu experiencia sea la mejor.

Muchas veces creemos que nuestro dispositivo no es el correcto o no está a la altura del título que queremos jugar y en realidad es una cuestión de configuración que se puede arreglar de forma muy sencilla.

Aprovecha la gran cantidad de opciones que ofrece Game Booster 4x Faster Free y haz que tu móvil funcione de la mejor manera.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Propuesta ideal para gamers- Muchas opciones- Control de FPS- Resolución en HDR	<ul style="list-style-type: none">- Funciona mejor si utilizas la versión de pago- Algunos juegos no mejoran- Puede eliminar datos de juego- Puede recalentar algunos dispositivos

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web: <https://huydvappads.blogspot.com/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.g19mobile.gamebooster>

Apple Store: